

Mit 88 Jahren nur mehr zuhören

Der älteste Sänger und Gründungsmitglied Karl Woschitz will beim Postchor Klagenfurt künftig zur mehr Zuhörer sein.

KTZ vom
15. Feber11

Klagenfurt Bei der kürzlich durchgeführten 26. Jahreshauptversammlung des Postchores Klagenfurt wurden nicht nur die Weichen für das nächste Vereinsjahr gestellt. Der älteste Sänger, Gründungs- und Ehrenmitglied Karl Woschitz, meldete sich mit seinen 88 Jahren als aktiver Sänger aus Altersgründen ab. Sein Wirken seit der Gründung des Postchores vor 26 Jahren wurde vom Gründungs- und Ehrenobmann Ferdinand Tengg in herzlich gehaltenen Worten entsprechend gewürdigt.



Postchor: Obmann-Stv. Mario Pirker, Obmann Martin Weber, Ehrenmitglieder Karl Woschitz und Norbert Reichmann sowie Gründungsobmann Ferdinand Tengg.